



ご挨拶

こんにちは。雪も解け、だんだんと温かくなってきて、もうそろそろ春を迎えようとしていますね。春と言えば卒業式があります。わこう住吉からは小学校卒業の児童が3人、中学校卒業の児童が1人います。ご卒業おめでとうございます。また、その他の児童も進級で1つ学年が上がります。新しい学年に向けて準備が進んでいく中で、楽しみな声と不安な声が聞かれますが、不安を取り除けるように支援していけたらと思いますので、よろしく願いいたします。

節分パーティーを行いました

2023.2.4(土)

今年も節分パーティーを行いました!初めに節分の由来の動画と、節分に関する昔話を見ました。

なぜ豆を年の数だけ食べるのか、恵方巻の具材にはどんな意味があるのか、鬼を退治する理由などを動画で分かりやすく見て、学ぶことが出来ました。

動画で節分について学んだら、次は射的(しゃてき)で鬼を倒しました!

ボードに鬼のイラストと、ポイントを書いた的(まと)を作り、2チームに分か

れてどちらのチームが多くポイントを獲得できるか戦いました。

練習を1人2回してみたのですが、練習

の段階からみんな高得点連発で白熱の予感!

本番になると挑戦する児童以外から「がんば

れ~!」という応援がありました。

応援されてパワーが出たのか高得点ばかりで

とても白熱した戦いとなりました。

ビンゴ大会は節分仕様にして、「レッツビンゴ~!」の掛け声で楽しみまし

た!当たった景品の中で交換OKにしていたのですが、子ども同士で、

「これ交換して欲しいんだけどどれなら大丈夫?」と上手に交渉が出来ま

した!



おやつタイムはロールケーキをカップの中に入れて、クリームやチョコペン、お菓子のトッピングをして、節分スイーツを作りました!鬼の顔を作ると言ってクリームやお菓子で上手に作っている子どもや、好きなものをたくさん詰め込んだスイーツを作っている子どもと個性あふれる美味しそうなスイーツが完成し、みんなで食べました。無病息災のよい1年になりますように。

初詣&かにっこ館 🦀

2023.2.18(土)

2023年はうさぎ年ということで、白兔神社に行ってきました!遠出の行事となりましたが、車内では音楽を聴きながらノリノリで楽しんでいました!少し雨が降っており傘をさしながらでしたが、持参した5円玉を投げて、参拝をすることが出来ました!



神社でお参りをした後は、かにっこ館に行きました!かにはもちろんいましたが、かに以外の海の生き物もたくさん見る事が出来ました!うつぼやチンアナゴ、ヒトデとたくさんの海の生き物を観察することが出来ました!

かにっこ館ではアイロンビーズのワークショップが行われており、子ども達も参加してきました!



見本を見ながらビーズを丁寧に並べてかわいい作品を完成させることが出来ました!



工作活動

2023.2.25(土)

ひな祭りが近いということで、ひな祭り工作を行いました。うさぎ年ということでうさぎをモチーフにしたひな人形を作りました。

細かい作業もありましたが、最後までみんなが取り組み

可愛いひな人形が完成しました(/・ω・)/❤️

お家でも飾って貰えましたか?

また、季節に合わせた工作を行いたいと思います!



2月の日常

さんぽひ お散歩の日!ルールを

まもって行きました!→

←オセロで勝負!

たいさくかんせい レゴで大作の完成→

←どんな工作ができるかな?

じっしゅうせい 実習生さんありがとう!→

↑2月14日はバレンタインデー!ボールケーキ

つくったよ!

